

Hobby-Damen-Doppel

Wir hätten nicht gedacht, dass sich die Terminplanung bei 4 Spielen in dieser Saison ohne durch Corona bedingte Einschränkungen, so schwierig gestalten würde. Nur das erste Heimspiel gegen Ebersbach Anfang Mai konnte termingerecht stattfinden. Unser zweites Spiel hatten wir mit einmonatiger Verspätung beim TC Markwasen in Reutlingen. Bei den Ferienterminen im Juni und August waren zu wenig Spielerinnen vorhanden obwohl pro Spieltag für 4 Doppel nur 4 Personen nötig sind. So konnten wir schließlich zum Saisonende am 10.09. bei kühlem und windigen Wetter mit Regenschauern als Gast gegen Dottingen antreten. Doch gegen die starken Spielerinnen der Hobby-Damen, der einzigen Damen-Mannschaft des Vereins, waren wir leider erfolglos. Am 17.09. gelang es dann doch noch trotz Vereinsmeisterschaften und Jugendspielen, das letzte Heimspiel gegen Würtlingen unterzubringen. Und für uns war es wieder einmal eine starke Herausforderung wobei wir mit einem Spiel erfolgreich waren. Für unsere Gegnerinnen war es das 4. Spiel der Saison, das sie mit 3:1 gewinnen konnten. Bei guter Stimmung und leckerem Essen feierten wir gemeinsam das Saisonende.